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□记者 王若馨 文/图

“抛弃时间的人，时间也在抛弃
他”，刚走进申通快递洛阳装卸服务中
心，一行醒目的标语就映入眼帘。

“没办法，对于我们快递服务业来
说，时间就是生命。”该服务中心的负责
人戴浩捷说，从今天开始，申通的快件进
港量将迎来高峰，预计一天将达到28万
件，而去年，这一数字为19万件。在现
场，记者发现在传送带周边，负责分拣洛
龙区快件的分拣员最多。

新改变 各个环节错峰

工作，基本不会出现“爆仓”

昨日上午，记者走进申通快递洛阳
装卸服务中心，市邮政管理局市场监管
科相关负责人说，这个服务中心是豫西
地区较早成立的快递分拨中心。

在这里，虽然仍能看到一堆堆堆成
小山的快件，但无论是分拣还是装卸工
作都有条不紊。“这得益于今年在物流
的各个环节实行的错峰制度，卖家错峰
发货，物流错峰运输，快递员错峰派
送。”该负责人说，预计今日，我市32家
品牌快递企业的快递量都会迎来峰值，
但“爆仓”的情况基本不会出现。

戴浩捷证实，11日至14日，通过申
通快递由我市电商发往外地的快件量
大于由外地发往我市的快件量，这一情
况在昨日已改变，“从14日开始，发往
我市的快件量快速增长，目前已经大于
了出港量，高峰期预计持续三四天，峰
值预计达到一天28万件”。

新技术 伸缩机升级，

让您的快件在路上少“受伤”

“双11”期间快件量增大，自己的快

件会不会受到砸、捏、抛、摔等“伤害”？
记者昨日在申通快递洛阳装卸服务中
心看到，两台“手臂”长约10米的伸缩
机正在工作。戴浩捷说，使用申通快
递的洛阳消费者不必有此类担心，“今
年我们又引进了一台更为先进的伸
缩机，它可以直接把传送带伸至运送
车的卸货处，不会出现快件被抛、摔
的情况”。

新数据洛龙区的“剁手族”

最多，其中学生不少

朱佳冰是申通快递洛阳装卸服务
中心的一名分拣员，负责从申通所有发
往洛阳或经由洛阳中转的快件中挑拣
出那些目的地为洛龙区的。

“双11”到来后，他每天要从早上
7点工作至晚上11点。“中间吃饭、上
厕所都是跑着来回的。”朱佳冰说，洛
龙区的分拣员工作量最大，人也最
多。“这说明洛龙区的人最喜欢买买

买。”一边说着，朱佳冰一边向记者指
着旁边的一堆快件，“这些都是要发往
洛阳师范学院的。”记者看到，相比其
他片区，洛龙区的快件总数确实多
出不少，再细看，河南科技大学、洛
阳师范学院等高校，是快件的主要
目的地。

戴浩捷分析，洛龙区的快递业务
量最大，是因为洛龙区的新建小区较
多、入住率也较高，且高校较多，年轻
人聚集购买力也比瀍河区、老城区等
县（市）区强。快递业务量排在洛龙
区之后的，依次为涧西区、西工区和
偃师市。

新措施“双11”期间，给予

快递员派送费补贴

市邮政管理局市场监管科相关负
责人介绍，目前我市共有32家品牌快
递企业420个快递网点。同时，和快递
业务量相匹配的是，有700多组自动快

递柜集中分布在洛龙区、涧西区和西工
区。“平常自动快递柜的使用率平均为
70%，‘双 11’期间它的使用率超过
200%。”该负责人说。

戴浩捷说，使用自动快递柜产生的
费用目前是由公司承担的，因为如今快
递行业的竞争已经越来越多地成为服
务质量的竞争。他告诉记者，“双11”期
间，申通快递为了鼓励快递员尽快送达
快件，对每天快件签收率超过90%的快
递员给予派送费补贴，“我们的快递员
很辛苦，希望大家在等待快件的过程中
多些耐心”。

□记者 王若馨 通讯员 张江松

“双 11”的快件您都收到了吗？
据天猫数据统计，今年“双 11”咱洛
阳人共扫了 5.833 亿元的货，这有多
少快件呢？昨日，《洛阳晚报》记者从
市邮政管理局了解到，经初步预计，
我市今年“双11”期间（11月 11日至
16 日），全网快递业务量创新峰值，
快递业务量达到838.56万件，连在一
起可以从洛阳排到海口。今年我市

“双11”期间快递业务量比去年平均
增长50%。

今年“双 11”我市快递还有啥
亮点？“提速”背后的支撑力量从
何而来？

一天快递业务量156万件，
这一数字还可能被刷新

市邮政管理局相关负责人介绍，我
省是发件大省，发件量居全国前十，洛
阳的快递业务量累计排名全省第二。

经初步预计，今年“双11”期间，我市
快递业务量达到838.56万件，以平均每
个快件20厘米长来计算，如果把这些包
装盒连起来，其长度将超过1677公里，可
以从洛阳排到海口。（在百度地图上测算，
洛阳到海口的直线距离约为1650公里）

“双11”期间快递业务量峰值将出现
在15日前后，“单就11日、12日来说，今年
的快递业务量平均为去年同期的1.7倍，

截至14日，我市单日快递业务量最多已达
156万件，这一数字还可能被继续刷新”。

错峰发货、均衡推进，使您更
早收到快件

今年“双11”是我市邮政快递行业
有备而战的第五个“双11”。“经过前几
年的磨炼，今年，我市已经形成了一套
较为成熟的保障机制。”上述负责人说，

“爆仓”的情况在我市不会出现，因为今
年我市继续实行错峰发货、均衡推进制
度，也就是说，快件进港、出港的时间都
是经过提前计划的，这样既可以保证快
递企业的工作效率，又可以使消费者更
快速地收到快件。

今年您是不是觉得收到快件的速度
比往年快了？上述负责人表示，为保证
今年“双11”的投递效率，我市临时新增
快递作业场地9250平方米、干线车62
辆、投递车761辆、人员2107人。

快递企业电子运单使用率
大幅提升

如今，我市仓配一体化高科技分拣
处理中心数量不断增加，行业科技进一
步提升，顺丰、中通、圆通、韵达、申通、
百世等快递企业电子运单使用率大幅
提升，试点城市专项资金633万元陆续
拨付至各快递企业，行业分拣能力和末
端配送能力也有所增强。

初步预计，我市“双11”期间快递业务量达838.56万件，以每个快件20厘米长来算——

我市“双11”快递盒连起来
可从洛阳排到海口

您“双11”买的商品可能就在这里！记者走进快递公司装卸服务中心

今天开始我市快递业务量迎高峰
小记在现场看到，往洛龙区的快件堆得最高
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昨日，记者从洛阳邮政EMS各网点
了解到，“双 11”期间，他们发起了名为

“为爱充电”的暖心互助公益行动，11日
至19日，洛阳邮政EMS各网点面向社会
所有快递员开放，将在门店窗口等显著
位置张贴主题海报，快递员见此榜可进
屋小憩，享受免费热水、手机充电等暖心
服务。

新福利：邮政EMS面向
快递员提供暖心服务


